月に実家に戻ってまいりました。

笑いをとった中村昭廣さん と名司会で皆さんごぞんじ の宇土安孝さん♪

■発行 第23号■ 【発行責任者】 下田南地区振興会 会長代理 中村敬司 【連絡先】 下田南公民館 42--3612

辰 181

皆さまこんにちは。先日の敬老

発表はとても素晴らしかったで す。昨年の暮れに42年間勤めた帝 ただきました、中村昭廣と申しま いたしました。 ん芸達者な方ばかりで大変感動 しょうか?下田南小学校の児童 会はお楽しみいただけましたで 「白い海峡」でデビューさせてい 私はつたなくも大月みやこの 踊りに歌にモデルにと、皆さ を定年退職し、 今年の1

盛りだくさんの余興でお楽しみいただきました!

←南小児童の発表も 素晴らしかった!

と石松さん鬼海さん

↑余興のとりを飾った

のは、エリック先生

もっと芸を磨いてまいりますので、 子の尾崎知君に仕込んでもらい、 芸は吉本出身の上野和生師匠と兄弟 笑いは健康の特効薬だそうです。 床」で楽しんでいます。 涙は心を洗い、 カラオケ愛好会の皆さんと「民宿小田 も皆さまの笑顔が見たいです。もっと 歌は

息ぴったりで「斉太郎 節」を踊っていただき ました、踊り愛好会の 皆さんの演技

ろしくお願いいたします。

プロデュースしてくださいました白



右から白石徳美さん、藪本房雄さん、白石マス子さん、白石宣子さんです。 大物アーティストたちが公民館に勢揃いしました!

ざいました。振興会のスタッフの皆さ 世話になりました。誠にありがとうご 石宣子さん、振り付けも着物も大変お で何なりと仰せつけ下さい 使い走りなどのお手伝いはできますの ま、大変お疲れ様でした。 微力ですが



9月25日(日)、下田南総合運動会を開催しました。好天の下、児童10人を開催しました。好天の下、児童10人を開催しました。好天の下、児童10人が参加。 見事だったのは、運動場いっぱいに 広がって踊る全校児童10人のソーラン節。少人数を感じさせない迫力がありました。



た。閉会式の校歌斉唱で感傷的になったのは、私ひとりだったでしょうか。 以前は10月1日に開催され、恒例となっていた住民総参加の運動会ですが、いよいよ来年は小学校統合に伴い、その歴史に幕を引きます。 地域住民はもとより、出郷者の皆さんもこぞって参加し、大いに盛り上げんもこぞって参加し、大いに盛り上げんもこぞって参加し、大いに盛り上げんもこぞって参加し、大いに盛り上げんもこぞって参加し、大いに盛り上げんもこぞって参加し、大いに盛り上げる。

協力もあり、予定より早く終了しまし

児童、先生方、そして地域の皆さま大変お疲れ様でした!



福祉協議会が主催として を目的として天草市社会

ができるようになること 健やかな生活を送ること

関心を高め、より明るく、

ンを通して、自分自身への んがメイクやファッショ

まとい、 門では、白石マス子さんが 出場し、トータルコーディ 開催したもの。おめかし部 で会場を賑わせました。 ネートされた衣装を身に かわいらしい笑顔



ですが、10分程度かかったと思います。 ました。同時にメイクアップしていたの Q 髪と顔で別々の人にしていただき メイクの時間はどれくらい?

たか? 大きな舞台でしたが、緊張しまし

是非出場してみたいですね。

ができました。ライトの数がすごくて、 眩しいほどでした ますが、もう1回チャンスがあるなら、 ある場で、楽しい雰囲気で参加すること 2人1組で出場しましたが、笑いの 1回しか出場できないと聞いてい 次回も出場してみたいですか?

ショー」が開催されまし

さシルバーファッション 栖本福祉会館で、「あまく

た。これは、高齢者の皆さ

白石さん、ありがとうございました! インタビューでは出場時のことを終 笑顔でお答えいただきました。





協会が初心者向けにグラウンド・ゴルフを紹 介した冊子。※グラウンド・ゴルフのあゆみ、ゲ -ムの特徴等が紹介されています。ルールについ ての記載はありません <mark>※現在在庫切れのため発</mark> 送は中止されています。冊子は、協会ホームペ ジでダウンロードすることができます。

ぱいです。 子どもたちの作品を下

元教頭先生に感謝の気持ちでいっ

て熱心な指導をしてくださる寺 公民館をお借りできること、そ

田郵便局と下田南公民館に展示さ

ダイヤモンド賞とは?

公益社団法人日本グラウン ド・ゴルフ協会が定めた、グ ラウンド・ゴルフ愛好者の拡 大を図るため大会において、 「8ホール・ホールインワン 3回」を達成したプレーヤー に対し、その偉業を讃えるた めに設けられた賞です。



7月30日(土)、 妙見老人クラブ 主催のグラウン ドゴルフ大会で、 見事ダイヤモン ド賞となる8ホ ールで3回のホ

ルインワンを決めた**長尾稲香**さん。 長尾さんは、「たまたま偶然、出ただけよ ~」と語られていましたが、偶然では中々 3回のホールインワンは決められないも

実力があってこその賞ですね!

覧ください。

子どもたちのがんばりをどうぞご

せていただいています。

1年間の

(桁山由美)

どもたちの力は無限だなと感じて この1年、子どもたちを見てきま え、書き初め・七夕展そして昇級 年が過ぎました。毎月の課題に加 とができるようになりました。 もうまくなり、良い作品を書くこ のを目標に練習に励んでいます 昇段試験に出品してきました。 したが、回を重ねる毎に筆づかい 子どもたちは毎回、 翔南教室習字教室を初めて丸 級が上がる





も楽しかったで きました。 う間に過ぎてい ときはあっとい で過ごしたひと れてうれしかっ よりも喜んでく にです。 。 【鬼海由佳 みんな

続々と出てきました。

↑カンさん家族と鬼海さん家族

ハセヨ〜。」

明るくあい

「アンニョン

-お別れ前の記念撮影

抱き合ったりし さつをしたり、

早速家 プレゼ

ントを

渡した

思っていた

に行き、

定住システム創造事業のモデル地区

中からは昨年会ったときより成長した友達が

そして当日、下田南の公民館にバスが到着。

やったのは、

昨年と同じカンヨンヒョンさん家

族です。 カンさんたちがいらっしゃる前からプ

ンゼント選びなどの準備で大忙しでした。

とてもうれしくなりました。

私の家にいらっし

私は、ホームステイが今年もあることを知り

7月27日に2回目のホームステイがありまし

(1回目は、

昨年8月に実施

中村敬 この事業は地域に住む私たち自身の未来に大きく影響するものです。

ます。

ご了承ください

尬



10月16日(日)、晴天の 秋空のもと、小田床天満宮 例大祭が厳かに執り行われ ました。

20日(日)…鬼海山の神祭

26日(土)~27日(日) …地域交流文化祭

···/ルミネーション設置

12月

思います。

11日(日)…中野山の神祭

天草町情報… 11月13日

…福連木子守唄まつり

見られないと思うと、非常に残念 えます。この様子もあと1年しか 声と子どもたちの声がよく聞こ で練習、練習の積み重ねで大変だ 時の子どもたちも放課後遅くま られ、現在まで引き継がれている です。少人数でも最後まで頑張っ ったようです。自宅から先生方の スポーツだったと思います。◆当 の記憶だと、20年程前から始め 言で始まった運動会、一輪車アト です。鬼海脩斗君の力強い開会冒 と共に一夜を明かす今日この頃 て、美しい演技を見せてほし フクション凄くよかったです。私 深まりゆく秋の夜長を、虫の音 移 記

尾崎

応募が1件しかありませんでしたの ★竹とうろうコンテストについて で、ノーコンテストとさせていただき

族みんなでのご参加、 も、どしどし出展してください!ご家 物や手作り工芸品、書道、俳句なんで **域交流文化祭**を開催します。 農林水産 11月26・27日に下田南公民館で地 ★地域交流文化祭について お待ちしており